

「恩師から広がる輪」

数年前、久しぶりに中学の同級生からお誘いがかかり、クラス会に参加しました。担任の先生とは20年ぶりくらいだったでしょうか、各校で教頭先生、校長先生を歴任され、ご勇退されたとのことでした。少し髪は白くなられていましたが威勢のよさは全く変わっておられず、ちょうど正面に座られたときに

「おう、時間と金はあるけどやること無いぞーつまらんぞー、なんかないかー」

といかにも活動的だった現役時代を懐かしむような発言がありました。

すでにそこそこの愛媛FCサポになっていた私はすかさず、

「だったら愛媛FC、見に来て下さいよ、チケット工面しますから」

と誘ったところ、しばらくして、実際にスタジアムに来てくれました。普段はゴール裏が定位置ですが、その日はメインスタンドで先生の隣に座って昔話に花が咲きました。

その後もしばしば、スタジアムに来てくれるようになり、先日、久しぶりにメインスタンドに入ってみると、お隣には奥さんもご一緒でした。

「ええ老後の楽しみを教えてください」とご挨拶され、またひとしきり隣でお話をしたところ、先生は生涯学習の集まりなどで公民会でお話したり、クラス会や同窓会に呼ばれてお話したりすることが多く、そのたびに、愛媛FCのことを語ってスタジアムに誘ってくれているとのことでした。

みなさんも、クラス会や同窓会で恩師に会われることがあることでしょう。是非、声をかけてみて下さい。先生達は転勤で県内各地の学校を回られ、のべ万人単位の教え子の皆さんと繋がっているはずです。愛媛FCを応援して下さい、というあなたの願いをきっと聞いて下さることでしょう。それはその先生にとっても素敵な出会いになるはずです。

松山市在住 45歳男性 観戦歴6年